

Pronostica Irán fracaso de nuevas sanciones de Estados Unidos



Teherán, 10 jul (RHC) El Ministro de Defensa de Irán, Amir Hatami, pronosticó el fracaso de las nuevas sanciones de Estados Unidos tras denunciar los planes agresivos de Washington.

En una reunión con el alto mando alertó el titular de esa cartera que el objetivo de la Casa Blanca y sus aliados es provocar protestas internas, y acusó al gobierno norteamericano y al israelí de financiar a grupos armados, entre ellos formaciones monárquicas.

Al respecto comentó que tratan de dividir a los iraníes y crear una brecha entre el pueblo y el gobierno mediante una guerra psicológica, y recordó, no obstante, que se ha logrado superar situaciones difíciles como la agitación interna, las sanciones y las alianzas internacionales en contra de Irán. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba